

Château-Landon - Souppes

Mon Centre-Bourg a un Incroyable Commerce (MCBAIC)

Leurs projets suscitent l'espoir

C'est Louis Gilbert et son projet de distributeur de produits du terroir qui a convaincu le jury et le public lors du marathon créatif Mon Centre-Bourg a un Incroyable Commerce de Souppes.

Le coup d'envoi des 36 heures de compétition a été donné vendredi matin par le maire, Pierre Babut aux côtés de son adjointe Florence Vappereau et Marie Wolff, cheffe de projet Petites Villes de demain. Après une présentation individuelle des coachs et des 10 porteurs de projets, les équipes ont été formées pour peaufiner les projets avec les conseils des acteurs locaux et du cabinet Auxilia Conseil, expert en transition socio-écologique et innovation des territoires à l'origine de ce concours.

10 projets défendus

Première à se lancer, la peintre Nadine Frot qui souhaite proposer aux artistes des ateliers en location, mais aussi un lieu de partage et d'exposition. Partage souhaité également par Alice Balloy, joaillière qui veut défendre l'artisanat français, la réparation et la transformation des bijoux. Sandrine Derfoufi recherche un local pour son entreprise de traiteur Veg' à l'âme spécialisée dans la cuisine végane. Louis Gilbert veut créer un distributeur de produits locaux sur la D607 tandis que Pascaline Jatsa Tindo recherche un local pour proposer des mets afro-caribéens. Bose Fabgemi, elle entend promouvoir, entre autres, musiciens et artistes



Photo souvenir avec l'ensemble des participants, les coachs et membres du jury.

nigériens en organisant un festival à Souppes. Florence Dini propose la création d'un restaurant dédié à la cuisine africaine. Barbara Vignaux, journaliste de formation impliquée dans le domaine du sport et le cancer, recherche un local pour élargir à la nutrition et avec la participation d'un kiné. Thiffany Théophile envisage de développer son activité e-commerce de vente d'accessoires pour la cuisine en ouvrant une boutique. Et enfin Luis Le Bars vise l'ouverture d'un bar à bière festif avec des bières locales.

Un large panel de projets et d'activités dont pourrait bénéficier la ville grâce à ces entrepreneurs soutenus par des coachs issus de milieux variés (finance et crédit, assurance...) et des représentants de Pôle emploi, de la Mission locale, de la Chambre de commerce et d'industrie et d'associations : Association pour le droit à l'initiative économique (ADIE) ou l'Association des commerçants, artisans et industriels sulpiciens (ACAIS)... Visite de locaux

vacants, étude des stratégies d'emplacement, réalisation de vidéos de présentation soumises au vote des internautes... Le travail a été complet et enrichissant.

Samedi, place de la République, les participants ont défendu et détaillé leur idée devant les habitants et le jury composé de représentants de la mairie, la communauté de communes, du Crédit agricole, des chambres de commerce et des métiers.

Les gagnants sont...

Louis Gilbert et ses casiers de produits locaux a remporté le prix du public et 1.250 € d'insertion publicitaire sur le site du partenaire de l'opération. Il remporte également le premier prix du concours et une impressionnante liste de prix : 2.500 € d'aide de la ville, un stage de coaching de 5 jours offert par la CCI, 6 mois d'assurance par Allianz, un an d'adhésion à l'association des commerçants, 200 € et un lecteur de cartes par le Crédit Agricole et un rendez-vous expert.

La seconde place revient à Alice Balloy et lui permet de

bénéficier de 1.000 € de la part de l'intercommunalité pour l'aménagement de son futur local et un accueil provisoire dans son espace de travail partagé et une formation pack créateurs offerte par la Chambre des métiers... L'artiste peintre Nadine Frot remporte la 3^e place : dotation de 1.000 € par la ville et des accompagnements ainsi qu'un lecteur de cartes par des partenaires. Formations et accompagnements ont été offerts par les partenaires aux autres candidats pour faire avancer leurs projets respectifs. « Autant d'espoir pour boucher les dents creuses du tissu commercial, si possible, avec des activités viables dans le temps », a souligné le maire faisant allusion aux nombreux locaux vacants en centre-ville. Quant à la participation de la communauté de communes, son président, Jean-Jacques Hyest a expliqué que c'était normal avant de rappeler qu'elle détient la compétence du développement économique.

LAREDJ DJEBAR

A la halte fluviale de Souppes

Des toilettes à lombricompostage



Écologiques, elles fonctionnent sans eau ni électricité.

Les premières toilettes publiques à lombricompostage à la halte fluviale de Souppes-sur-Loing sont désormais ouvertes. Ce projet, financé par la Communauté de communes Gâtinais-Val-de-Loing, a bénéficié d'une subvention de la Région à hauteur de 25 % dans le cadre du budget participatif pour l'amélioration du cadre de vie et en faveur de

l'environnement. Ces sanitaires écologiques, accessibles aux personnes en situation de handicap et gratuits, ne nécessitent que très peu d'entretien et fonctionnent sans eau ni électricité. Une initiative écologique parfaitement adaptée aux préoccupations du développement durable et qui pourrait bien donner lieu à un déploiement dans plusieurs autres communes.

Souppes en deux mots

Kermesse inter-écoles samedi 17 juin

L'Association des parents d'élèves donne rendez-vous aux élèves de toutes les écoles de la commune pour une kermesse inter-écoles samedi 17 juin, dès 10 heures, au camping. Jeu-concours, structure gonflable, buvette et restauration sur place.

Contes et bébés lecteurs à la médiathèque

La dernière séance de conte avant les vacances aura lieu mercredi 21 juin, à 16 h 30, à la médiathèque avec en l'honneur de la Fête de la musique le conte musical « Pierre et le Loup » de Prokofiev. Et samedi 24, séance bébés lecteurs à 10 heures. Gratuit.

Appel du 18 Juin 1940

Célébration dimanche 18 juin, à 10 heures, au monument aux morts, place de la Gare, avec la fanfare Les Abeilles de Château-Landon.

Spectacle musical

Le spectacle musical « Le petit monde de Léon », de Vincent Bilon, se déroulera mercredi 21 juin, à 10 heures, à la base de loisirs. Gratuit.

Le Panier sulpicien va devenir un restaurant

Le Panier sulpicien, situé rue Voltaire fermé depuis quelque temps va rouvrir prochainement avec un concept modifié. La bucherie sera maintenue avec une rôtisserie et la partie fruits et légumes sera remplacée par un restaurant.

Colos apprenantes

Pour les vacances, l'Accueil de loisirs organise deux colos apprenantes : Col'Hollywood du 31 juillet au 4 août (6-8 ans) et Col'Eau du 21 au 25 août (8-12 ans). Places limitées, inscriptions jusqu'au 23 juin, dossier au service enfance-jeunesse, en mairie ou sur www.souppes.fr.

Hommage à Paul Rollin à Ouireham

Mardi 6 juin, la famille de Paul Rollin, Sulpicien décédé lors du Débarquement des alliés de 1944, s'est rendue à Ouireham pour se recueillir. Paul Rollin faisait partie du commando Kieffer, seul bataillon français du Débarquement. Les cérémonies ont débuté la veille à Colleville-Montgomery à la mémoire des commandos en présence des autorités militaires locales, départementales, régionales et britanniques. Puis à La Rafale, là où sont tombés Paul Rollin, le docteur Lion et Renault. Étaient présents : détachement militaire, les autorités locales, départementales et régionales et Blanche Boulet infirmière ayant soigné Paul Rollin. À 104 ans, elle garde encore parfaitement en souvenir les événements de juin 1944.



Lions Club Nemours, Souppes-sur-Loing, Château-Landon

Sylvie Benoist redevient présidente

C'est à Dordives au restaurant Fourchette et bouillons que le Lions Club Nemours, Souppes-sur-Loing, Château-Landon a convoqué ses membres pour la passation de pouvoirs et le changement de présidence que la philosophie du Lions veut tourner. « Je me fais un plaisir de passer le relais à Sylvie Benoist et je lui remets mon insigne de président », a indiqué Claude Berry. « Je suis heureuse d'être à nouveau votre présidente », a déclaré Sylvie Benoist qui connaît bien le club pour avoir été à sa tête en 2018-2019. Elle a remercié tous



Prise de fonction de Sylvie Benoist avec à la main la charte internationale du Lions Club.

les membres pour leur confiance et leur soutien, faisant allusion à l'épreuve

qu'elle a traversée pour de sérieux problèmes de santé. Elle a précisé qu'elle s'ins-

crit dans la continuité avec entre autres le soutien à la Maison de la famille et reste à l'écoute de nouvelles sollicitations. Elle a annoncé la tenue de lotos en remerciant les maires d'Égreville et de Souppes qui vont mettre à disposition des locaux : le 11 novembre à Égreville et le 16 décembre à Souppes. Parmi les participants, Bernard Jamet, responsable du protocole, remercié pour son aide et l'accueil à l'abbaye de Cercanceaux, mais aussi Tania Blanc présidente de zone et Jean-Luc Doublé, deuxième vice-gouverneur de Geneviève-sur-Marne.

POLIGNY

KERMESSE. L'association des parents d'élèves l'organise samedi 17 juin, de 14 h 30 à 17 h 30, à l'école. Jeux, gourmandises et tombola.

BRANLES

FÊTE DE LA MUSIQUE. L'association des Parents d'élèves l'organise samedi 24 juin, dès 19 heures, au stade avec le groupe Robinson's. Gratuit, buvette et restauration.